Hoja Parroquial de Figueras

28 de Mayo de 1939. - Año de la Victoria Núm. 7

EL CERRO DE LOS ANGELES

¡Que bella evocación este nombre bendito, perpétuamente relacionado con la fecha de 30 de Mayo de 1919, en la que España fué consagrada por su Soberano al Sagrado Corazón de Jesús! Esta es una de las efemérides religiosas que más enaltecen a España entre las naciones fieles a la tradición católica!

Esta gloriosa Tradición, que se ha intentado quebrar sin que, a Dios gracias, se haya logrado, va a rehacerse, intensificarse y aún va a irradiar a otras naciones necesitadas del buen ejemplo de nuestros gobernantes y en especial de nuestro

Caudillo, a quien se ha confiado el régimen de nuestro pueblo.

Nuestros Reverendísimos señores Obispos quieren que en todas las iglesias sea conmemorada la fecha de 30 de Mayo de 1919, con funciones piadosas, con actos de reparación, consagraciones y súplicas, y especialmente con comuniones, que es el gran medio de consagración y reparación que todos tenemos a nuestra mano.

Por esto suplicamos a los feligreses de esta parroquia que el martes próximo. día 50, a más de asistir a la función del mes de María de la iglesia de los Desamparados, en la cual se harán los actos de Consagración y Reparación mandados, procuren comulgar en gran número, regando por la conservación y aumento de

la Fe Católica en España.

La fórmula de esta plegaria pueden ser las mismas edificantes palabras de Franco en la Solemne Fiesta religiosa de la Victoria: «Señor, acepta complacido el esfuerzo de este pueblo, siempre tuyo, que con nuestro Caudillo, por tu nombre, ha vencido con heroismo al enemigo de la verdad en este siglo. Señor, Dios, en cuyas manos está todo derecho y todo poder, préstale a nuestro Caudillo tu asistencia para conducir este pueblo a la plena libertad del Imperio para gloria tuya y de tu Iglesia. ¡Señor, que todos los hombres conozcan que Jesús es el Cristo, e Hijo de Dios vivo!>

EL PRIMER VIERNES DE MES.—El Viernes siguiente es el primero del mes, dedicado al Sagrado Corazón de Jesús. Interesa a la gloria de Dios que se conserve e incremente esta devoción en esta nuestra parroquia; por esto invitamos con grande amor a que en este mes de Junio procuren cuantos puedan empezar los Primeros Viernes. Especialmente invitamos a los niños y niñas, que hace poco hicieron la Primera Comunión, a que empiecen muy devotamente estos Primeros Viernes para gloria de Jesús y para asegurar su perseverancia hasta la muerte, ya que esta es la Gran Promesa que han de procurar obtener tan fácilmente. Dios quiera que todos oigan esta invitación.

Ayer, sábado, en la iglesia de la Divina Providencia, a las 8, empezó una novena a la Sma. Trinidad, con misa cada día. Los domingos, a las 8 y media.

MISAS,—Lunes, 29.— A las 8, en la iglesia de M.M. Escolapias, empieza una novena de misas en sufragio de Alfredo Camps Fontanet (e. p. d.)

Martes, 30, en la iglesia de los Desamparados, se celebrarán tres misas, a las

8, a las 9 y a las 10, en sufragio de Josefa Torras Butiñá (e. p. d.)

Miércoles, 31, a las 8 y media, 9 y 9 y media, en la iglesia de M. M. Escolapias misas en sufragio de Maria Bosch Llonch (e. p. d.)

Jueves, 1.º de Junio, en la misa de las 7, en la Divina Providencia, empieza el mes del Sagrado Corazón de Jesús.

También empieza esta devoción, con exposición solemne, a las 7 de la tarde, en

la iglesia de los Desamparados.

Domingo, 4, Fiesta de la Santísima Trinidad, misas como de costumbre en las

En la iglesia de la Divina Providencia las misas de 7 y media, 9 y media y 10 y media, se aplicarán a las intenciones de una devota de la Santísima Trinidad.

REPARACIÓN Y CONSAGRACIÓN.—El martes, 30, después del mes de Mayo en los Desamparados, Acto de Consagración y Reparación de injurias al Corazón de Jesús para conmemorar la consagración de España en el Cerro de los Angeles.

Véase al dors